
Bonjour 

Concernant ce projet je suis contre

Dans ce coin il y a déjà un nombre abusé d'éoliennes et en rajouter ne ferait que d'impliquer des 
dégâts dans notre paysage aussi bien visuel que sonore,la nuit que l'on vienne de n'importe où tous 
ces feux clignotants m'irritent,il n'y a pas si longtemps j'ai constaté quelque chose:il y avait un vol 
de canards ou d'oies peu importe,celles ci volaient en direction de la forêt d'éoliennes et quand elles 
sont arrivées pratiquement devant elles ont fait demi tour,croyez moi il faut le voir pour le croire.Il y
a une gène sonore occasionné par ces engins.

D'autre part si il y avait moins d’attractions financière pour tous les 
acteurs:propriétaires,exploitants,mairie,communauté de communes et peut être que j'en oublie,et 
bien je pense qu'il y aurait beaucoup moins de personnes intéressées pour les installations de ces 
engins.

Avec toutes ces éoliennes installées comment cela est ce possible que le prix de l'électricité ne fait 
que de grimper.


